

4.—Soumise une communication du Chef de Bureau de la Cour du Recorder, au sujet du transport du salaire de l'ex-Recorder M. Weir, à son remplaçant M. Semple.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Contrôleur de la Cité, pour sa gouverne.

5.—Soumis un compte, au montant de \$60, de la Ligue des Municipalités Américaines, pour contribution de la Ville en 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le paiement du dit compte.

6.—(27922) Soumise une résolution du Conseil, priant le Bureau des Commissaires de voter le crédit nécessaire pour déléguer M. l'échevin Boyd pour représenter la Ville à la Convention des Municipalités Canadiennes qui sera tenue à Niagara Falls le 20 juillet courant.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$200 pour cette fin.

7.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$13,741.86, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

8.—Soumise une communication de la Chambre de Commerce Belge de Montréal, au sujet de la fête qui aura lieu le 21 juillet courant, pour commémorer le 85ème anniversaire de l'avènement au trône de Léopold I, marquant l'indépendance de la Belgique.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$500 pour couvrir les frais d'une réception à faire à cette occasion.

9.—(27457) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville au sujet d'une communication de la "United Association of Plumbers and Steamfitters of United States and Canada", au sujet du règlement de la plomberie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville peut nommer et payer des représentants de l'Association des Plombiers et des maîtres-plombiers, pour assister à la Convention de la "American Society of Sanitary Engineering".

10.—Son Honneur le Maire étant informé que Mgr Gauthier désire le voir à son Bureau, la séance est suspendue pour quelques instants.

Son Honneur le Maire reprend son siège, et informe le Bureau que Mgr Gauthier est venu le voir pour appuyer la demande des Révérends Pères du Saint-Sacrement, pour permis d'ériger un autel sur la Montagne pour y célébrer la messe en plein air le 14 juillet

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder le dit permis.

11.—M. J. H. Naud se présente au Bureau au sujet de la construction du trottoir sur la rue Moreau, en face de la propriété de la Compagnie Canadien-Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire construire un trottoir de 4 pieds de largeur et d'informer l'Ingénieur et le Surintendant d'avoir à procéder immédiatement.

12.—(27906) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que MM. Lionel Lavallée et Hugh F. MacEniry soient engagés comme commis surnuméraires dans son bureau.

4.—Submitted a communication from the Head Clerk of the Recorder's Court anent the transfer of ex-Recorder Weir's salary to his successor, Mr. Semple.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the City Comptroller for his guidance.

5.—Submitted an account, to the amount of \$60, from the League of American Municipalities, for the City's contribution for 1915.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council the payment of said account.

6.—(27922) Submitted a resolution of Council, requesting the Board of Commissioners to vote the appropriation required to pay the travelling expenses of Ald. Boyd, who is to represent the City at the Convention of the League of Canadian Municipalities, to be held at Niagara Falls on the 20th July instant.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$200 be voted for such purpose.

7.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, to the amount of \$13,741.86, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

8.—Submitted a communication from the Belgian Chamber of Commerce of Montreal anent the festival to be held on the 21st July instant, to commemorate the 85th anniversary of the accession of Leopold I to the throne, marking the independence of Belgium.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$500 be voted to cover the cost of the reception to be tendered on this occasion.

9.—(27457) Submitted a report from the City Architect, anent a communication from the United Association of Plumbers and Steamfitters of the United States and Canada, concerning the Plumbing By-law.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to know if the City may appoint representatives of the Plumbers' Association and Master Plumbers to attend the Convention of the American Society of Sanitary Engineering, and pay their travelling expenses.

10.—His Worship the Mayor, having been informed that His Grace Rev. Mr. Gauthier desired to see him at his office, the meeting was suspended for a few minutes.

His Worship the Mayor resumed his seat and informed the Board that His Grace Rev. Mr. Gauthier had called on him to support the application from the Rev. Fathers of the Holy Sacrament for permission to erect an altar on the Mountain for the purpose of celebrating mass in the open air, on the 14th July.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To grant the permission asked for.

11.—Mr. J. H. Naud appeared before the Board anent the construction of a sidewalk on Moreau street, in front of the property of the C. N. R. Co.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Engineer and the Superintendent be instructed to have a sidewalk, 4 feet wide, laid immediately.

12.—(27906) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Messrs. Lionel Lavallée and Hugh F. MacEniry be appointed as supernumerary clerks in his office.